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Protokoll der 28. ordentlichen Generalversammlung 2019 
vom 8. August 2020 um 19.00 Uhr im Hotel Rhätia. 
 
 
Traktandum 1: Begrüssung 

Der Präsident Marc Demont begrüsst die Anwesenden zur 28. Generalversammlung 
(GV) der Surselva-Flaigers und bedankt sich für die Teilnahme. Froh über 
Durchführung trotz Covid-19 

 
Traktandum 2: Wahl des Stimmzählers 

Pauli Manetsch wird zum Stimmzähler gewählt. 
 
Traktandum 3: Protokoll der Generalversammlung 2019 

Das Protokoll der GV 2019 wurde den Mitgliedern vorgängig per E-Mail zur Einsicht 
zugestellt. Es wird dankend angenommen einstimmig genehmigt. 

 
Traktandum 4: Jahresbericht des Präsidenten 
 

Saison 2019 
• Präsident, Marc Demont hat keine nennenswerten Aufgaben/Ereignisse in der 

Saison 2019. Er freut sich jedoch über die sehr gute Flugsaison mit tollen 
Anlässen zudem berichtet er, dass keine Unfälle verzeichnet werden mussten. 

 
Saison 2020 
• Aufgrund der Pandemie wurden die Skigebiete ab Mitte März geschlossen und 

die Frühlingsflüge konnten nicht wie gewohnt durchgeführt werden.  
 

• Da es Verzögerungen beim Bau des neuen Biketrails gab, wurde der Sessellift 
Caischavedra – Gendusas nicht in Betrieb genommen. Somit bestand kein 
Transportangebot ab Caischavedra. 

 
• Während dem Zeitraum von Mitte Dezember bis Ende Juli darf die Bergbahn 

Cuolm da vi keine Gleitschirme transportieren. Starten bei «Cuolm da Vi» 
Richtung Westen ab Mitte Dezember bis Ende Juli ist laut der Bergbahn Disentis 
verboten.  
 

 
Disentis Open 
Das disentis-open PWC findet voraussichtlich ab kommende Woche während  dem 
15.-22. August statt. Ausser dass es durch Corona noch im letzten Moment abgesagt 
werden müsste. 
 

Traktandum 5: Jahresbericht des Sportchefs 
Der Jahresbericht des Sportchefs wurde den Mitgliedern vorgängig per E-Mail zur Ein-
sicht zugestellt. Der Präsident bedankt sich beim Sportchef für den Einsatz während 
des Jahres und die geleistete Arbeit. 
 

 
Traktandum 6: Jahresbericht des Kassiers und der Revisoren 

Dem Kassier ist es ein Anliegen den Bericht vorzutragen, da die Bilanzsumme von 
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knapp CHF 30'000.- nicht als selbstverständlich betrachtet werden kann. Das 
Rechnungsjahr lief vom 1.11.2018 bis 31.12.2019. Der Verein hat seit einigen Jahren 
konstant eine sehr gute Liquidität. 
Der Club schliesst die Jahresrechnung mit Einnahmen von CHF 2460.00 und 
Ausgaben von CHF 2'538.17 ab. Der Verein erwirtschaftete einen kleinen Gewinn von 
CHF 133.88 erwirtschaftet. Die Bilanzsumme beträgt CHF 28'705.05 

 
Die Rechnungsrevisoren Pauli Manetsch und Patrick Bertschinger bestätigen die 
Jahresrechnung und die Bilanz. Beides werde vom Kassier sehr ordentlich und 
übersichtlich geführt. Der Bericht der Revisoren und die Jahresrechnung werden von 
den Mitgliedern einstimmig angenommen. 
 

 
Traktandum 7: Decharge des Vorstandes 

Die Mitglieder der Vereinsversammlung erteilt dem Vorstand einstimmig die 
Decharge. Der Präsident bedankt sich im Namen des Vorstandes. 
 

 
Traktandum 8: Mutationen/ Mitgliederliste 

Austritt auf Wunsch:  Edvina Cajacob 
 Doris Tomaschett (Trumer) 
 
 
 
Austritte auf Grund von  
nicht bezahlen des Beitrags: Ursin Tuor  
 Thuri Helbling 
  
 
Neuer Eintritt:  Keine 
  

 
Total: 39 Mitglieder: 4 Damen und 35 Herren 

35 aktive: 2 Damen und 34 Herren 
3 passive: 2 Damen und 1 Herren 

 
An der GV anwesend sind 11 Mitglieder (davon 6 Vorstand): 
Patrick Bertschinger, Marc Demont, Pauli Manetsch, Silvan Manetsch, Heinz Schlauri, 
Maurus Tomaschett, Marco Schmed, Pelle Stolt, Maya Fetz, Armin Levy und Ursina 
Huber 
 

 
Entschuldigt haben sich 15 Mitglieder: 
Stefan Peruzzo, Martin Scheel, Sandro Dinser, Jacqueline Bucher, Werner 
Messerschmidt, Marc Albrecht, Paul Degonda, Diego Desax, Otti Flepp, Ursin 
Huonder, Bertrold Stoffel, Demel Berther, Daniel Berther, Ervin Jacomet, Urs Braun 
 
 

Traktandum 9: Jahresbeitrag 
Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert bei 50 Fr. für Aktiv- und 30 Fr. für Passivmit-
glieder. 

 
 
Traktandum 10: Wahl/Bestätigung des Vorstandes 

Der Vorstand wird von den Clubmitgliedern einstimmig gewählt: 
 

Präsident: Marc Demont (bisher) 
Vizepräsident: Urs Braun (bisher) 
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Sportchef: Heinz Schlauri (bisher) 
Aktuar: Ursina Huber (bisher) 
Kassier: Maurus Tomaschett (bisher) 
Revisor: Pauli Manetsch (bisher) 
Revisor: Patrick Bertschinger (bisher) 
 
 

  

 
Anmerkung: Marc Demont würden sein Amt in Zukunft gerne abgeben. Es findet sich 
kein anwesendes Mitglied, welches das Amt übernehmen möchte. 
 

 
Traktandum 11: Jahresprogramm 2020 
 

Zeitraum Programm Details 
Mai Sicherheits-

training 
Verschoben 
für 2021 

• Kosten pro Teilnehmer ca. CHF 540.-  
• 2-3-tägig 
• 30% (162.-) für alle Club-Mitglieder 
• 70% (378.-) für alle Club-Mitglieder welche 

jeweils an den letzten Veranstaltungen des 
disentis-open mitgeholfen haben. 

 
März Notschirm 

packen 
Verschoben 
auf 2021 

Walo für alle Typen oder Ervin Jacomet nur 
einfache Typen, z.B. Rundkappe, Einfach- und 
Doppelkappe 

Juni Ausflug 
verschoben 
auf 2021 

Vereinsausflug 2 Tage (Fr. bis So.) Informationen 
folgen 

9. Aug. Clubmeister-
schaft 

Kurzfristig durchgeführt 

15.-22. 
August 

disentis-open durchgeführt 

Sept. / Okt. Lukmaniercup Spontan je nach Wetter 
*Das definitive Jahresprogramm wird an die Mitglieder per Mail versendet. 
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Traktandum 12: Anträge 
Der Präsident, Marc Demont fragt die Mitglieder, ob eine Kontinuität des Disentis 
Open ab Saison 21/22 gewünscht ist.  
 
Mit einer Mehrheit von 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungsstimme 
unterstützen die Mitglieder das Projekt „Disentis open“ 
 
Folgende Bedürfnisse sollen dem Verein mitgeteilt werden: 

• Programm mit Vorträgen und mehr Debriefings ausweiten 
• Durchführung sollte in den Sommerferien stattfinden 
• Dauer von 7 Tagen sollte überdenkt werden 

 
Zudem muss gewährleistet werden, dass die Bergbahnen Disentis das Projekt 
weiterhin unterstützen. Ansonsten kann das Disentis open in diesem Rahmen nicht 
mehr angeboten werden. 
 
Wie bereits erwähnt, werden Gleitschirme nur von August bis Anfangs Dezember mit 
der Pendelbahn Cuolm da Vi transportiert. Es ist der Wunsch einiger Mitglieder, die 
Transportmöglichkeiten ab Juni/ Juli auszuweiten. Ein entsprechender Antrag wir in 
Zusammenarbeit mit dem Verband geprüft. (Ursina Huber) 
 
 
Folgende Bewilligungen werden vom Club gewünscht 
• Fahrbewilligung Plaun Tir (Ist für den Club möglich) 
• Fahrbewilligung Pazzola & Soliva (nur für Kennzeichen) 
• Alp Ivers (nur für Kennzeichen) 

 
 
 
Traktandum 13: Varia 

 
Soll gemäss Maurus Tomaschett kein Antrag sein, sondern zu einer Diskussion 
anregen, ob das Bedürfnis vorhanden ist einen Auffrischungskurs für das Meteo 
anzubieten. Ca. 2-3 Abende von Grund auf. Die Mitglieder finden dies eine sehr gute 
Idee. Eventuell ins Jahresprogramm aufnehmen. Marc Dermont nimmt das Thema 
auf und bespricht es mit Martin Scheel und in einem zweiten Schritt mit Walo. 

 
 

 
Schluss: 20.15 Uhr. 

Finiziun cun ina tscheina da cumpignia ella Ustria Rhätia 
 

Mustér, ils 8 da uost 2020 
l’actuara 
 
 

 
 
 

Ursina Huber 


